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Leonardo Meoni
Cambio al vertice della Fiaip, la Federa -
zione degli agenti immobiliari. Così il neo-
presidente sostituisce il past presidente
Luca Ronca passato al nazionale.

OK KO Vincenzo Consoli
In 400 pagine l’ex dg di Veneto Banca repli-
ca a tutte le accuse dell’azione di respons-
abilità. E attacca i suoi successori: inade -
gua ti, il loro è stato un biennio dissennato. 

FILOBUS E NUMERI DEL LOTTO
UN’OPERA IN RITARDO MILLE VOLTE ANNUNCIATA

PER IL PRESIDENTE AMT, BARINI SARÀ PRONTO
NEL 2021. MA BERTUCCO ATTACCA E PUNTA
IL DITO CONTRO TOSI E CORSI, LE CUI STRADE
SI SONO DIVISE. E LA PROVINCIA COSA FA?
“Come diavolo fa il presidente
Barini a dire che il filobus sarà
pronto nel 2021? Contando i mille
giorni di cantiere, vorrebbe dire
aver già in mano le soluzioni per i
nodi di via San Paolo, Città di
Nimes, Via Mameli, via Rosa
Morando e via Pisano; avere il
progetto esecutivo dell’opera val-
idato; avere già individuato i
parcheggi scambiatori Est ed
Ovest; avere sbloccato lo scambia-
tore di Verona Sud; avere il piano
della riorganizzazione della viabilità
cittadina; avere il piano del
trasporto pubblico locale; aver già
definito l’integrazione con il
trasporto pubblico provinciale e con
quello ferroviario; avere il biglietto
unico integrato...”. E’ abituato a fare
i conti con la realtà Michele
Bertucco, oggi consigliere comu-
nale di Sinistra in Comune e così
attacca a tutto campo tirando in
ballo l’ex assessore leghista Enrico
Corsi indicato come “ il maggiore
responsabile, assieme all'ex sinda-
co Tosi, degli abissali ritardi accu-
mulati”. Solo che oggi, Corsi e Tosi
sono su sponde opposte, con
buona pace del filobus. “Basti dire”,
insiste Bertucco, “che questi due
hanno firmato il contratto con le
imprese senza aver prima comple-
tato il progetto esecutivo...ma non è

ammissibile riprendere la tiritera
degli annunci. Basta con i numeri al
lotto delle date di consegna lavori o
di fine dell’opera”. Per il resto con-
corda con il deputato Pd D’Arienzo
che il Comune di Verona deve
decidersi sul filobus: o lo realizza o
abbandona il progetto, “ma questo
non può diventare l’alibi dei falli-
menti di Provincia, Comune e
Regione, incapaci di coordinarsi
malgrado siano governati da mag-
gioranze politiche omogenee”.  E in
tema di trasporto pubblico,
Bertucco incalza anche la provincia

e il consigliere delegato Matteo
Pressi al quale cerca di spiegare
che il filobus non c’entra un tubo
con la mancata redazione da parte
della Provincia del bando per l’affi-
damento del servizio di Tpl. La
delibera del consiglio provinciale
numero del 5 ottobre 2016, fissa un
orizzonte temporale di breve perio-
do (soltanto 7 anni di concessione)
proprio per “ridurre il rischio che la
filovia urbana sia completata prima
della scadenza del contratto”. Ma di
questa circostanza si parla in
Consiglio. Ma intanto i mesi, anzi gli
anni, passano e il filobus non si
vede. Negli anni è comparsa solo
qualche ruspa. Anzi, un colpo di
benna...                            G. G. 

Francesco Barini, Michele Bertucco, Enrico Corsi

Il primo a indagarli e a spedirli in car-
cere fu Guido Papalia. Era l’ottobre
del 1994 e il magistrato in quell’occa-
sione decapitò il movimento veneto-
veronese. Ora la stessa sigla di estre-
ma destra del cosiddetto “Fronte
Veneto Skinheads” è ricomparsa a
Como nel corso dell’irruzione di un
gruppuscolo che a Como ha interrotto
una riunione pubblica della rete
«Como senza frontiere» per leggere
un volantino di accuse nei confronti
della rete stessa e contro l’immigrazio-
ne. Il Veneto insomma come esporta-
tore di “ideologia nera”. Ora, quattro
dei sedici personaggi che hanno par-
tecipato a quest’azione dal sapore inti-
midatorio sono stati identificati e
denunciati. I sedici militanti, tutti con
teste rasate e vestiti con giubbotti neri,
sono entrati nel locale e si sono messi
attorno al tavolo dove stavano discu-
tendo una decina di persone, hanno
interrotto la riunione e un portavoce ha
letto il testo di un volantino. 

“FRONTE VENETO”

SKINHEADS, PAPALIA
DECAPITÒ IL GRUPPO

Gli Skinheads

LEGGI
VERONAGOSSIP.COM
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Nella panoramica fotografica l ’ inaugurazione di Job&Orienta a Veronafiere

ORIENTARSI ALL’INNOVAZIONE
BASE PER COSTRUIRE IL FUTURO
Necessità di saldare forti alleanze tra scuola e lavoro allineando
la formazione ai cambiamenti del mondo economico produttivo
Prima giornata alla Fiera di
Verona, per la 27esima edizione
di JOB&Orienta, il salone nazio-
nale dell’orientamento, la scuo-
la, la formazione e il lavoro, in
Fiera che si terrà fino a sabato 2
dicembre. Promossa da Vero -
naFiere e Regione del Veneto, in
collaborazione con Ministero
dell’Istruzione, dell’Uni versità e
della Ricerca e Ministero del
Lavoro e delle Politiche Sociali,
la tre giorni veronese vede
un’ampia rassegna espositiva
(oltre 500 realtà), ma anche un
programma intenso di dibattiti,
convegni e seminari (più di 200
appuntamenti). Quest’anno al
centro del salone il tema
“Orientarsi all’innovazione per
costruire futuro”, per evidenzia-
re la necessità di saldare forti
alleanze tra scuola e lavoro, alli-

neando la formazione con i pro-
fondi cambiamenti del mondo
economico-produttivo e della
società, ma pure sollecitando
nei giovani la predisposizione
all’apprendimento continuo. A
dare il benvenuto ufficiale
Maurizio Danese, presidente di
Veronafiere: «Con JOB&Orienta,
27 edizioni fa, abbiamo posato i
primi mattoni del ponte tra scuo-
la e mondo del lavoro, tra chi
istruisce e chi produce, con
l’obiettivo di avvicinare questi
due mondi e di facilitarne il dia-
logo. Dopo quasi dieci anni di
pesantissima crisi economica -
ha aggiunto Danese - è sempre
più forte l’urgenza di aggancia-
re i segnali della ripresa e recu-
perare i livelli occupazionali.
Formazione e orientamento
professionale costituiscono tra

gli strumenti più efficaci per
affrontare questo momento di
cambiamento». Presenti alla
cerimonia inaugurale il direttore
di Veronafiere Giovanni
Manto vani, il sindaco
Federico Sboarina, il dirigente
scolastico Stefano Quaglia,
l’assessore regionale all’Istru -
zione Elena Donazzan, asses-
sore all’Istru zione e la coordina-
trice della IX Com missione
Istruzione della Confe renza
Stato-Regione Cristina Grie co.
Già dalla prima giornata nume-
rosissime al salone le presenze
di operatori e studenti. Per que-
sti ultimi l’Ufficio scolastico
regionale ha predisposto uno
strumento di orientamento per
favorire una visita efficace a
JOB&Orienta.  

(Servizi a pag. 3, 4 e 5)

L’INAUGURAZIONE DI JOB&ORIENTA A VERONAFIERE/1
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L’inaugurazione di Job&Orienta a Veronafiere
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L’evoluzione della professio-
ne del geometra tra nuovi
strumenti e specializzazione
tecnologica. Il ‘lato tech’ delle
costruzioni è protagonista a
Job&Orienta, il salone del-
l’orientamento in corso a
Veronafiere, alla Cittadella
del Geometra (Padiglione 6 –
Per corso Arancione, Stand
225). Dalla stampa 3D ai
droni, dal cloud al BIM (Buil -
ding Informa tion Modeling), il
software per la gestione inte-
grata del processo, dalla pro-
gettazione agli impianti, la
professionalità del geometra
è in continua evoluzione così
come il comparto edile. In
programma oggi, ben cinque
workshop tematici tutti incen-
trati sulle opportunità formati-
ve e occupazionali che le
nuove frontiere della tecnolo-
gia offrono a chi vuole intra-
prendere gli studi nel settore
edile. “Il geometra non è solo

progettazione edile. – spiega
Roberto Scali, presidente
Collegio Geometri di Verona
– Si è evoluto nel tempo inte-
grando strumenti e metodi
tecnologicamente avanzati.
Le sue professionalità infatti
sono richieste in ambiti molto
diversi tra loro come le rileva-
zioni in ambito di tutela
ambientale e architettonica,
certificazioni energetiche e
direzione lavori solo per
citarne alcuni”. La Cittadella
del Geo metra è il punto di
riferimento a Job&Orienta
per le professioni del com-
parto edile ideato dal
Collegio di Verona e dalla
So cietà cooperativa geome-
tri veronesi, è realizzato con
il contributo dei Collegi di
Mantova, Padova, Rovigo,
Venezia, Vicenza, Esev Cpt,
ITS Red, ANCE Verona in
collaborazione con Fonda zio -
ne geometri italiani.

DRONI E STAMPA 3D, I NUOVI GEOMETRI
Una giornata dedicata a strumenti e metodi di lavoro ad alto tasso tecnologico
in cinque workshop tematici. La Cittadella, punto di riferimento del comparto edile

Gli incontri organizzati alla Cittadella del Geometra a Job&Orienta
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Al “Job & Orienta” appuntamen-
to imperdibile per le Forze
Armate per promuovere la
“Cultura della Difesa” e fornire ai
giovani un’opportunità di orien-
tamento per la scelta del proprio
futuro facendo conoscere le
diverse “professioni militari”.
Attraverso la visita allo stand
organizzato dallo Stato
Maggiore della Difesa e dal
Segretariato Generale della
Difesa (SEGREDIFESA) gli stu-

denti potranno intrattenersi con i
rappresentanti delle Forze
Armate (Esercito, Marina,
Aeronautica e Carabinieri) e toc-
care con mano i mezzi, le attrez-
zature e gli equipaggiamenti uti-
lizzati negli svariati scenari ope-
rativi nazionali in soccorso alle
popolazioni ed internazionali
nell’ambito delle missioni di
pace. L’Esercito Italiano espone
alcuni dei mezzi in dotazione
che con le loro peculiarità

garantiscono l’impiego pronto,
flessibile ed efficace in ogni con-
testo operativo. La Marina
Militare appassiona i visitatori al
simulatore di plancia della frega-
ta multiruolo “Carlo Bergamini”
con il quale si può provare
l’emozione di condurre un’unità
navale militare simulando la
navigazione e le manovre di
approdo. Il personale dell’Aero -
nautica Militare illustra le capaci-
tà logistico ed operative tipiche

della Forza Armata. I visitatori
saranno coinvolti dagli assetti
dedicati per l’acquisizione di
immagini satellitari meteo e l’os-
servazione meteorologica.
L’Arma dei Carabinieri mostra ai
visitatori i mezzi e le attrezzature
in dotazione per l’attività di sor-
veglianza e controllo del territo-
rio, focalizzando l’attenzione
sugli aspetti legati alla preven-
zione e repressione dei reati e
lotta alla criminalità. 

IMPARARE LA PROFESSIONE MILITARE
Esercito, Marina, Aeronautica e Carabinieri: si toccano con mano i mezzi e le
attrezzature utilizzate negli scenari operativi internazionali. Lotta alla criminalità
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Partiranno nei prossimi giorni i
lavori di adeguamento e po -
tenziamento delle reti fognarie
nel Comune di Monteforte
d’Alpone. L’inter vento sarà
realizzato da Acque Veronesi,
la società presieduta da Niko
Cordioli che gestisce il servi-
zio idrico integrato in 77
Comuni della provincia scali-
gera.I lavori interesseranno in
particolar modo le frazioni di
Costalunga e Brognoligo,
dove è attualmente ubicato lo
sfioratore di piena a servizio
della rete fognaria di tipo
misto. L’intervento di Acque
Veronesi prevede l’adegua-
mento di un pozzetto di sfioro
ed il risanamento della con-
dotta fognaria a valle dello
stesso, ubicati nella zona a
sud della località Costalunga.

Una criticità attuale è rappre-
sentata dal fatto che al poz-
zetto di sfioro confluiscono
tutti gli scarichi di fognatura
mista delle località di
Costalunga e Brognoligo. In
condizioni di pioggia infatti, si
interrompe il normale deflusso
di scarico con conseguente

attivazione dello sfioro e sver-
samento nel fossato antistan-
te con le relative conseguen-
ze di carattere ambientale ed
igienico-sanitarie. Un’altra cri-
ticità registrata in passato è
costituita dall’assenza di un
sistema di grigliatura per l’ab-
battimento dei solidi sospesi

sedimentabili e una notevole
presenza di depositi di sabbia
e limo nel fossato. La società,
in accordo con l’amministra-
zione comunale, ha deciso
quindi di intervenire attraverso
la sostituzione della condotta
a valle del pozzetto con una
condotta in gres di nuova
generazione e di maggiori
dimensioni (sarà lunga circa
70 metri) che assicurerà un
migliore scorrimento del flus-
so fognario. Verranno inoltre
realizzate opere di amplia-
mento e manutenzione del
pozzetto di sfioro esistente,
nonché la realizzazione di un
manufatto di attenuazione in
corrispondenza dello sbocco
della soglia di sfioro per pre-
venire e mitigare i fenomeni di
erosione del terreno. 

Niko Cordioli 

MALATTIE TROPICALI, SERVONO FARMACI
L’ospedale Sacro Cuore Don Calabria riunisce gli esperti italiani a confronto con le
istituzioni sanitarie. “Aumentano i casi ma i medicinali in Italia non sono disponibli”
Emblematico il titolo del conve-
gno: “Invermectin days”, dal
nome del farmaco che due anni
fa valse il Nobel della Medicina
all'irlandese Campbell e al
giapponese Omura, ma che in
Italia non è registrato, nono-
stante sia indicato per molte
malattie, tanto da essere defini-
to “wonder drug”.Questo il qua-
dro tracciato da alcuni tra i mag-
giori esperti italiani di medicina
tropicale, riuniti dal Centro per
le Malattie Tropicali dell’ospe-
dale Sacro Cuore di Negrar , in
collaborazione con il Centro
Salute Globale della Regione
Toscana e la Regione Veneto. 
Si sono confrontati con le istitu-
zioni sanitarie sull’accesso nel
nostro Paese ai farmaci essen-
ziali per il trattamento delle

malattie d’importazione.“Con
l’abitudine dei viaggi internazio-
nali e l’intensificarsi del feno-
meno migratorio, il quadro epi-
demiologico in Italia è forte-
mente cambiato - afferma il
pro fessor Alessandro Barto -
loni, presidente della SIMET
(Società Italiana di Medicina
Tropicale e Salute Globale) -

Le patologie in questione, com-
portano conseguenze molto
gravi in termini di invalidità,
decessi evitabili e costi econo-
mici, perché le complicanze
richiedono ricoveri e cure costo-
se. Ci appelliamo ancora alle
istituzioni perché i farmaci per
curarle siano resi disponibili nel
SSN”.Le patologie “orfane” dei

farmaci” hanno un costo umano
innanzitutto (se non diagnosti-
cate in tempo e non trattate
possono essere mortali) e per il
Servizio sanitaria nazionale in
termini di cure, ricoveri anche
per interventi chirurgici. Costi
che potrebbero essere evitati
se i farmaci fossero disponibili
anche nelle farmacie. 

Convegno alla Gran Guardia

ACQUE VERONESI INVESTE 82 MILA EURO
COMUNE MONTEFORTE D’ALPONE

Interventi di adeguamento di un pozzetto di sfioro e risanamento della condotta
fognaria a valle. Niko Cordioli: “Benefici per l’ambiente e per circa 300 utenze”  

PALAZZO GRAN GUARDIA

Alessandro Bortoloni
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17 NOVEMBRE - 26 DICEMBRE 2017

Partner U�ciale

* MERCATINI DI NATALE A VERONA *

Con il patrocinio di Organizzazione a cura di
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OLIO GARDA DOP, DI MENO MA PIÙ BUONO
Registrata una diminuzione del 30% di olive rispetto all’annata precedente
Per il presidente Bertazzi la qualità non può essere messa in discussione
Si sta concludendo in questi
giorni la campagna olearia
2017 dell’Olio Garda DOP. I
primi dati, una stima della rac-
colta ancora in corso tra gli oli-
veti del Lago di Garda, regi-
strano una diminuzione del
30% di olive, rispetto l’annata
precedente. Tutte le tre sotto-
zone del Garda - Orientale,
Bresciana, Trentina - quest’an-
no hanno affrontato una sta-
gione difficile, messa alla prova
da mesi caldi e siccitosi, e dalle
grandinate di fine estate. Il calo
della produzione però è stato
compensato da rese qualitati-
ve molto buone. Le alte tempe-
rature raggiunte nelle fasi cen-
trali dell’annata hanno concen-
trato il succo all’interno delle
olive, portando le rese al 15%

(rispetto alla media del 13%
dello scorso anno). La resa
dipende essenzialmente dal
rapporto quantitativo di acqua
e olio presenti nel frutto: una
maggiore concentrazione di
succo all’interno dell’oliva
migliora in molitura il rapporto
tra frutti raccolti e olio prodotto.
Le olive sono arrivate al giusto
grado di maturazione in legge-
ro anticipo ma in ottima salute,
risultato dell'impegno dei pro-
duttori nel preservare frutti
sani, in grado di garantire un
prodotto di valore, a discapito
di elevati costi di produzione.
“La stagione – spiega Andrea
Bertazzi, presidente del
Consorzio Olio Garda DOP – è
andata sicuramente meglio del
previsto. Il 2017 è un anno di

scarica, dopo la scorsa annata
all’insegna della grande produ-
zione, quest’anno ci aspettava-
mo un calo produttivo, che è
stato accentuato ancor di più
dalla siccità e dalle forti grandi-
nate. L’olio a denominazione
protetta sarà sicuramente
meno dell’anno scorso, ma la
qualità del prodotto non è

messa in discussione”. Il con-
sumatore potrà acquistare un
olio nuovo fruttato, con un
buon equilibrio tra amaro, pic-
cante e dolce, simbolo della
qualità di un olio buono. Un
prodotto versatile distinguibile
per la sua leggerezza, che lo
rende capace di accompagna-
re tanti diversi piatti.

Andrea Bertazzi

Un fatturato consolidato di 38 milioni, cresciuto dell’8%

CANTINA VALPOLICELLA NEGRAR
SEMPRE BIGHIGNOLI E GIACOPUZZI
Un’azienda sana dal punto di
vista economico, moderna e
tecnologicamente avanzata,
attenta alla qualità e al rispetto
del territorio, consapevole del
proprio valore ma anche di
doversi confrontare nel mercato
internazionale con forti compe-
titori e per questo pronta a
cogliere le opportunità offerte
dalle reti d'impresa: è questo il
ritratto di Cantina Valpolicella
Negrar offerto da Renzo Bighi -
gnoli al termine del suo primo
mandato da presidente ai 230
soci riuniti in assemblea gene-
rale per decidere a chi affidare
la conduzione della cantina
cooperativa nel prossimo trien-
nio. Un ritratto in cui i soci si

sono riconosciuti, rieleggendo
Bighignoli nel nuovo consiglio,
insieme a Gianmichele Giaco -
puzzi, già vice presidente nel
precedente triennio. Alla luce
del buon lavoro effettuato,
anche il nuovo CdA ha confer-
mato all'unanimità Renzo

Bighignoli alla presidenza e
Gianmichele Giacopuzzi vice
presidente.  Il risultato commer-
ciale dell'esercizio 2016/17 di
Cantina Valpolicella Negrar,
chiuso lo scorso 31 luglio, regi-
stra un fatturato consolidato
pari a 38.118.000 euro (+

8,56% rispetto al fatturato
2015/16 di 35.114.065 euro).
Una crescita che ha visto il
mercato italiano protagonista
(+3% Horeca e +16% Gdo).
L'export (59%) della cantina è
rivolto verso 34 Paesi, con
Germania, Danimarca, Inghil -
terra e Svezia tra i principali mer-
cati di riferimento, seguiti da
Svizzera, Norvegia e Canada. A
far da traino nelle vendite è sem-
pre l'Amarone, molto richiesto
ed apprezzato nei Paesi a
maggior reddito e più maturi
nel consumo del vino di qualità,
seguito da Ripasso e Valpo -
licella. Buona anche la perfor-
mance dei vini Valpolicella e
Amarone Bio (+11). 

I l  dg Daniele Accordini. in alto Renzo Bighignoli

SI STA CONCLUDENDO LA CAMPAGNA OLEARIA

RICONFERMATI PER IL PROSSIMO TRIENNIO
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Finché c’era lui alla guida, quella di
Veneto Banca è stata una storia di
grandi successi. Poi, con l’arrivo
della nuova governance nel 2015,
l’istituto si è avviato alla distruzione
«senza che ve ne fossero i presup-
posti». Le accuse sulla spericolata
gestione del credito, sui finanzia-
menti senza garanzie e sulla pratica
delle baciate? Infondate, frutto di un
teorema finalizzato a fare dell’ex ad e
direttore generale Vincenzo Consoli,
il capro espiatorio del tracollo del-
l’istituto. Si difende così, lanciando
un pesantissimo contrattacco, l’ex
manager della banca nella memoria
difensiva di oltre 400 pagine deposi-
tata al tribunale delle Imprese di
Venezia. Quella di Consoli, dunque,
non è solo una risposta  a tutte le
contestazioni contenute nell’azione
di responsabilità da 2,3 miliardi di
euro contro di lui e di altri ex vertici,
ma è soprattutto una pesante chia-
mata in causa della nuova gestione
dell’istituto e della Vigilanza.

Vincenzo Consoli

CONSOLI DI DIFENDE
“CAPRO ESPIATORIO”

OORRAA IITTAALLOO PPUUNNTTAA SSUU VVEENNEEZZIIAA EE PPAADDOOVVAA
PIÙ TRENI E PIÙ COLLEGAMENTI SULLA VENEZIA-TORINO

GUARDA IL SITO CRONACADELVENETO.COM E SEGUICI SU

Più treni, più collegamenti e, dal
prossimo anno, la nuova linea
Venezia-Milano-Torino. Mentre
Trenitalia aumenta le Frecce,
Ntv risponde mettendo il
Veneto al centro della strategia
di Italo, il convoglio rosso rubino
che si arricchisce del nuovo
modello Evo con cui la flotta
della società presieduta da
Luca Cordero di
Montezemolo salirà nei prossi-
mi mesi a un totale di 38 treni,
con l'obiettivo a medio termine
di arrivare a 42. I primi 4 saran-
no in servizio già dal 7 dicembre
e con l'arrivo dell'orario inverna-
le, previsto per domenica 10,
cresceranno i collegamenti
soprattutto su Venezia e
Padova. Entrambe le città,
infatti, ne avranno subito 10 al
giorno che diventeranno 16
l'anno prossimo, vale a dire il
doppio rispetto agli 8 attuali. Ma
la novità più importante del
2018 sarà l'avvio, entro la pri-
mavera, della nuova tratta
lungo la pianura padana, tra
Venezia e Torino, con fermate a
Santa Lucia e Mestre, così
come sia a Torino Porta Nuova
che a Porta Susa, scalo a

Milano Centrale e diverse fer-
mate intermedie, che porterà a
incrementare ulteriormente i
collegamenti con il Veneto gra-
zie alle 14 nuove corse giorna-
liere che in poco più di 3 ore
copriranno la linea. Anche
Padova, però, diventa strategi-
ca per Italo. Mentre a Roma
Termini i vertici della società
presentavano ufficialmente
Evo, è stata inaugurata la
nuova biglietteria nell'atrio cen-
trale, fronte stazione, che per-
mette ai clienti la possibilità di
pianificare i viaggi e acquistare i
biglietti con l'assistenza del per-

sonale proprio in vista del raffor-
zamento dei servizi che partirà
tra 10 giorni. Le novità sul
Veneto, peraltro, non finiscono
qui. Perché sempre dal 10
dicembre nel network di Italo
entrerà anche Rovigo, con 4
servizi al giorno che la colleghe-
ranno con Venezia Santa Lucia,
Mestre, Padova, Bologna
Centrale, Firenze Santa Maria
Novella, Roma Termini, Roma
Tiburtina e Napoli Centrale. Ma
non ci sono solo i treni: infatti, a
metà dicembre i passeggeri
potranno usufruire di Italobus.

NTV RISPONDE A TRENITALIA CON EVO, IL NUOVO MODELLO

DEL CONVOGLIO ROSSO RUBINO. CRESCE LA FLOTTA DI

MONTEZEMOLO. DA METÀ DICEMBRE SI VIAGGIA CON ITALOBUS

Luca Cordero di Montezemolo

VENETO BANCA

Il vicentino .ex tronista di  "Uomini e donne"
a processo per oltraggio a pubblico ufficia-
le. Era stato multato da due vigili: aveva
parcheggiato una Jaguar, sul marciapiede.

MMoorreelllloo RRiitttteerr CChhrriissttiiaann GGaalllleellllaa
Padovano, 33 anni, è il nuovo presidente
nazionale dei Giovani Imprenditori
Confapi, il Gruppo che raccoglie 83mila
zziende in Italia con 800 mila addetti. 
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Domenica 10 Dicembre
presso il nostro panificio di via Ca’ Brusà

Dalle ore 18:00  

CENA A BASE DI

045.7725039 

STINCHI E COSTINE 
DI MAIALE

CRAUTI, PATATINE
FRUTTA, CAFFE’ E...
BIRRA A VOLONTA’!!!

PREZZO € 30,00
SOLO SU PRENOTAZIONE
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